
 

LES FEMMES ET LE SPORT, TOUT UN (BEAU) PROGRAMME !  

Groupe de la Majorité municipale 

Après une année de silence, les Voix d’Orléans vont à nouveau se faire entendre du 31 mars au 2 

avril, à l’Hôtel Dupanloup et au Jardin de l’Évêché. Cette 7e édition marque la volonté de la Ville 

d’ouvrir ce festival à tous, qu’il puisse être, sur le fond comme sur la forme, exigeant et populaire, 

attractif, accessible à tous, et de grande qualité.  

Un programme d’actions pédagogiques en amont et pendant la manifestation a également été mis 

sur pied, cette année, pour que les jeunes puissent aussi entendre ces voix qui se sont élevées à 

Orléans après les attentats terroristes de 2015. Aujourd’hui, nous souhaitons qu’elles résonnent 

davantage dans notre ville et aux oreilles d’un plus grand nombre.  

Le thème choisi « les femmes et le sport » incarne cette ambition et cette nouvelle orientation 

éditoriale : sujet fédérateur et grand public, il fait écho à une actualité plus que de circonstance à un 

an des Jeux Olympiques à Paris et alors que notre ville a reçu le label « Terre de jeux ». Ce sujet 

permettra à des sportives orléanaises de haut niveau, des sociologues, nutritionnistes, journalistes, 

documentalistes, etc., d’éclairer des enjeux sociétaux qui nourrissent nombre de commentaires et de 

réflexions aujourd’hui : les combats de femmes dans le sport en matière de reconnaissance, de 

performances, de pouvoir, d’image, ou encore de lutte contre les discriminations. Tout un (beau) 

programme ! S’installer dans une autre ville est toujours un défi. Et une belle aventure. Chaque 

année, la Ville d’Orléans organise deux rendez‐vous, en septembre et en mars, pour accueillir celles 

et ceux qui nous font l’honneur de venir poser leurs valises dans notre cité.  

Et ils sont entre 200 et 300 à répondre à ces deux invitations. Leur installation témoigne du 

dynamisme et de l’attractivité de notre ville et de notre territoire, du fait que l’on y vive bien, au 

coeur d’un patrimoine historique et naturel exceptionnel. Pour nous, élus, cette rencontre est très 

importante car, à travers elle, nous nous efforçons de leur donner les clés pour qu’ils prennent leurs 

marques rapidement, pour leur faciliter la ville et la vie, et leur permettre d’établir le contact avec 

une équipe municipale à leur écoute. Alors, bienvenue encore à eux ! 


